

Grillnachmittag auf dem Schwarzenberg



Bei Conny Camenzind, weitab vom Stadtrummel in einer herrlichen Umgebung durften wir es uns gemütlich machen.



Zwei, die sich auf Anhieb verstanden. Meitschibei und Hundebei geben sich gemeinsam die «Pfoten».



Mit viel Aufwand wurde eine gedeckte Pergola errichtet. Bei schönem Wetter eine gesuchte Schattenoase, bei plötzlichem Regen gut untergebracht in Schürme. Fast 30 TeilnehmerInnen trafen sich zum Wiedersehen auf dem Schwarzenberg. Für Feuer, Futter und allem, was noch dazu gehört, genossen wir den Nachmittag.

Bei Conny und der ganzen Familie bedanken wir uns ganz herzlich für die Gastfreundschaft. Wir durften einmal mehr einen Nachmittag unter herrlichen Bedingungen erleben.